
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SECRETARIAMUNICIPAL DE GOVERNO 
RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 145 DA CÂMARA MUNICIPALDE BOTUCATU

SESSÃO ORDINÁRIA DE 21/03/2022

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal

de Governo, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 145, aprovado na Sessão

Ordinária de 21/03/2022, de autoria dos VereadoresALESSANDRA LUCCHESI DE OLIVEIRA, ANTONIO

CARLOS VAZ DE ALMEIDA e CLÁUDIA MARIA GABRIEL, através do qual solicitam: “informar sobre a

aplicação e valor do montante referente às últimas três parcelas do FUNDEB/dezembrode 2021 em

nosso município, visto que não foram utilizados em novo abono para os profissionais da educação”,

dizer o que segue:

Do valor total arrecadado do Fundeb no exercício de 2021,

aproximadamente 10% do montante, à luz das possibilidades legais, foi diferido para despesas do

exercício 2022 e, portanto, o restante (aproximadamente 90%) foi aplicado nas despesas suportadas

pelo Fundeb, incluindo dissídios, no exercício 2021.

A Secretaria Municipal de Governo reitera os votos de estima e

elevada consideração e coloca-se à disposição para quaisquer outras informações e/ou

esclarecimentos.

Botucatu, 29 de março de 2022.

 
Fábio Vieira de Souza Leite

Secretário Myhicipal de Governo


